

ÖDP-Fraktion mit vielen Ideen

Neue Wohnkonzepte und Entlastung im Verkehr sind wichtige Themen

Regensburg. (bd) Wie sie ihr Jahresthema „zukunftsfähige Stadt-raumgestaltung“ im Stadtrat einbringen, machte die ÖDP-Fraktion am Mittwoch einer Gruppe von Journalisten deutlich. Es geht dabei um die Bereiche Wohnen, Verkehr, Grünflächen, Energie und Wirtschaft, die vielfältig vernetzt sind. Die drei Stadtratsmitglieder Benedikt Suttner, Astrid Lamby und Joachim Graf blicken auf einige erfolgreich umgesetzte Anträge im Stadtrat zurück. Viel größer ist noch die Zahl der Ideen, die sie künftig formulieren wollen.

So stellen sie sich neue Wohnkonzepte mit sozialen Begegnungsräumen vor. In denen Platz für Vereine oder nachbarschaftliche Projekte ist. Dazu gehört auch die Idee, Märkte in den Stadtteilen auszubauen. Ein Ort, an dem man sich trifft. Ein Wohnprojekt, das die Stadt selbst entwickelt, wird auf der Fläche der ehemaligen Prinz-



Im März lud die ÖDP-Fraktion zu einer Busfahrt durch die Stadt auf der potenziellen Trasse der künftigen Stadtbahn ein.

Foto: bd

Leopold-Kaserne entstehen. „Wir warten täglich, dass die Koalition liefert“, sagte Suttner. Viel Baugrund sei aber inzwischen nicht mehr vorhanden. Künftig sollte die

Stadt Flächen nur noch als Erbbau-recht abgeben, damit sie weiterhin im Besitz bleibt. Genossenschaften sollten gefördert werden, das garantiert langfristige stabile Mietpreise.